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Sono qui figli. S0no la vostra Madre, la Mamma del Perdono. Voglio 
ringraziarvi di tutto quello che in queste feste avete fatto per me e per il mio 
Bambino. Vi amo creature mie. Sono tanto emozionata quando sento che mi 
chiamate: “Mamma, aiutami!” Sento il mio cuore vibrare, il mio e quello del 
Bambino Gesù.  Anch’Io prego come voi e prego tanto. Con la preghiera avrete 
tutto, prima la pace e una famiglia santa. Il Padre e il Figlio sono un cuore solo 
nella famiglia della Santissima Trinità. Il demonio sta facendo piazza pulita 
perché tanti vivono fuori della legge di Dio. Perfino messe nere! Lo vedete voi? 

Lo sentite figli miei? Si accoltellano come fossero animali. Questo è proprio il tempo del demonio! 
Bisogna pregare fortemente perché la pace verrà, ancora un po’ e Io schiaccerò la testa al demonio. 
Sta finendo il tempo pure per quelli che fanno cose cattive. Io parlo come una Mamma che dice ai figli:” 
Attenzione dove mettete i piedi!” Lo Spirito Santo vi guida, tutte le persone (quelle buone e quelle 
cattive) chi ha lo Spirito Santo si prenda cura delle persone malandate. La vostra anima è già in cielo!  
Quelli che vengono in questo posto, e anche in altri posti dove ci sono i gruppi di preghiera, siate sereni, 
il Signore sia con voi. Siete benedetti da Dio Padre, da me e dal mio Bambino che ho in braccio. L’ho 
portato ancora per farvi benedire da Lui. Onore e gloria a Gesù! Prediletti, vi toglie tutte le cattiverie 
che avete nell’anima, nel corpo e nelle famiglie. Sono rimaste tante famiglie oneste, sante, benedette. 
La famiglia, voi lo sapete, è una chiesa essa stessa. Siete cristiani e cristiani dovete restare come Cristo. 
Cristo è il Salvatore di tutti i popoli. Stanno facendo carneficine proprio nel posto dove hanno messo 
mio Figlio in croce, nelle strade dove egli ha camminato scalzo per portare la pace a tutti. Cosa stanno 
facendo?  La vita è sacra a Dio, la vita vostra; non perdetela con sciocchezze e cose futili. Siate calmi e 
tranquilli.  Io sono sempre con voi e non vi lascerò perché avete sofferto. Usate la preghiera per portare 
le anime a Dio. Voi siete cari a Dio! Io ho detto sì all’Angelo per portare Dio sulla terra, ho attraversato 
tante difficoltà. Siamo stati tanto tranquilli, Io e Giuseppe e Gesù, abbiamo portato l’amore, la luce e 
la pace per tutti. Perché non guardate alla bellezza? Guardate alla luce che vi abbaglia, non guardate 
l’oscurità, non guardate la notte. La notte l’ha fatta il Signore per riposare e ci sono le stelle e la luna 
per dare riferimento a chi è in cammino. Se sapeste figli che gioia c’è nel paradiso; Dio è il creatore di 
tutto e di tutti. Quante cose belle ha creato! Voi cosa sentite nel cuore? Amatevi gli uni e gli altri. 
Pregate per i sacerdoti, non parlate male dei sacerdoti. Voi che pregate, pregate nelle case, nelle 
famiglie, ovunque! Pregate il Padre, lo Spirito, Gesù ... pregate gli Angeli, la Mamma ... Restate in pace, 
sarete sempre protetti. Quanta bellezza figli! Quanto vi amo! Quanta dolcezza nel mio cuore per voi! 
Non dite mai una parola contro degli amici, i parenti, quelli che voi amate. Mettetevi in testa piuttosto: 
“io sono cattivo, non loro!” Dio già vi ha dato la protezione del suo amore. Nulla è impossibile a Dio per 
voi e per tutti. Prima di pregare invocate lo Spirito Santo così tutto il Paradiso vi ascolta. Non chiedete 
cose insensate! Non si può mettere insieme il bene e il male, chiedere una cosa buona e compiere 
un’azione cattiva. Domandare la pace e favorire l’aborto, domandare la giustizia e trascurare i doveri 
di ogni cittadino e di ogni cristiano. Occorre coerenza tra il dire e il fare. Abbiate tanta cura dei bambini. 
I piccoli sono figli di tutti. Quanto bisogno c’è nel mondo di prendersi cura dei piccoli, dal cibo al vestito, 
all’educazione, all’affetto, alla salute ... Come devo spiegarlo! Figli miei, creature che state ad ascoltare, 
come vi sentite in questo momento? Siate persone giuste, dimostrate che avete cuore! Io alla fine 
schiaccerò la testa del serpente, ma ci vuole pazienza ancora.  Pregate con amore per le persone che 
si dicono atei. Eppure molti atei sono stati battezzati come siete stati battezzati voi, ma hanno 
smarrito la strada del cielo. Vi ringrazio di tutte le preghiere che fate. Amatevi gli uni e gli altri e 
beneditevi. Siate fratelli e sorelle. La pace verrà con tutto il mio amore e l’amore del cielo. Pregate 
sempre di più per chi non prega!  Andate sempre all’adorazione perché Gesù si sente solo, nella chiesa 
si sente solo, Io mi sento sola, tutti i santi sono soli. Accendete il cero, toccate Gesù, toccate me, siamo 



vivi! Fate la croce e dite: Gesù, aiutami! Mamma, aiutami! Lo sentiamo Noi perché non siamo statue, 
siamo vivi! L’adorazione porta tanti miracoli, figli. Io sono vicina a mio Figlio, sempre. Adesso vi 
benedico con tutto il mio amore e l’amore del cielo. Io passo con il Bambino in braccio. Grazie, che mi 
avete ascoltata. Sono la Mamma che vi ama e vi vuole sempre con sé. Pace e amore per tutti. Preghiera, 
preghiera, preghiera per la pace. Se non si prega la pace non c’è. Amen!   
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